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    VERBALE N°  77 
 

                        SEDUTA  del 18  DICEMBRE 2017 

      

     

L’anno duemiladiciassette il giorno diciotto del mese di dicembre, la V 

Commissione Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, 

giusto avviso n°141 del 30 novembre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

Alle ore 9,00 nessun consigliere è presente. 

Presiede il VicePresidente Cesare Mattaliano assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci 

Alle ore 10,00 il Presidente dispone l’appello alla fine del quale risultano presenti 

anche le Consigliere Valentina Caputo, Valentina Chinnici e Rosalia Lo Monaco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

In data odierna, al fine di avere utili e opportuni chiarimenti in ordine al punto posto 

all’O.d.g riguardante la seguente proposta di delibera:  

“Approvazione del Regolamento in materia di obblighi di trasparenza dei 

titolari di cariche elettive e di governo, degli organi di sorveglianza e dei 

titolari di cariche direttive in Enti Controllati, Vigilati e/o Partecipati , nonché 

dei titolari dirigenziali; - AREG 1997515/2016 

è previsto l’incontro con il dott. Calogero Miserendino, funzionario degli Uffici 

della Segreteria Generale e Responsabile del procedimento della proposta suddetta. 

Il Presidente Mattaliano dopo aver ringraziato l’ospite per la disponibilità, lo invita 

a relazionare. 
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Il dott. Miserendino, dopo alcuni cenni storici al riguardo, sottolinea l’importanza 

della trasparenza come finalità fondamentale vista anche con l’ottica che diventi 

regola. 

Alle ore 10,45 la Cons. Valentina Chinnici si allontana per partecipare in 

rappresentanza della Commissione al tavolo indetto presso l’Assessorato alla 

Scuola riguardo al progetto dell’area attrezzata presso l’Asilo Nido Palagonia. La 

Consigliera informa che all’incontro parteciperanno oltre che L’Assra Marano, il 

gruppo dei genitori proponenti il progetto (che sono stati ospitati della 

Commissione nella seduta del 30 novembre u.s.), e gli Uffici che si occupano della 

sicurezza 

Durante l’esemplificazione, il funzionario, dott. Miserendino, si sofferma ad 

illustrare quanto dettato dalla Legge Regionale 128/1982, nonché il Decreto 

Legislativo 33/2013 che va a disciplinare le norme anticorruzione oltre che a citare 

le leggi e normative che vanno applicate al fine del Regolamento in oggetto. 

Entrando nello specifico della proposta , il dott. Miserendino evidenzia quanto sia 

necessario,  indispensabile e improcrastinabile che ci sia un Regolamento in materia 

di trasparenza; fa riferimento al Regolamento che fu approvato nella seduta di 

Consiglio comunale del 1672/1983 con atto deliberativo n. 35 e che, diventato 

ormai desueto, va sostituito; si sofferma ampiamente nell’esplicitare l’accesso 

civico che può essere esercitato in due formule 1) semplice; 2) generalizzato. Il dott. 

Miserendino informa che al momento non c’è un Difensore Civico né a livello 

Provinciale, né Regionale e che pertanto, eventuale impugnazione del riesame viene 

fatta al TAR. 

Nel proseguire la relazione, il dott. Miserendino evidenzia un aspetto che a suo 

parere è determinante, ossia nel fare riferimento alla circolare ANAC (Autorità 

Nazionale Anticorruzione), approvata con delibera n° 1208 del 22 novembre 2017 – 

Approvazione definitiva dell’Aggiornamento 2017 al Piano Nazionale 

anticorruzione (atto d’indirizzo per le amministrazioni e per gli altri soggetti tenuti 

all’applicazione della normativa di prevenzione della corruzione, con durata 

triennale e con aggiornato annualmente), sottolinea che l’atto, oggi oggetto di 

discussione, dovrebbe essere ritirato per essere aggiornato in virtù di quanto sopra 

specificato..  

Alle 11,30 rientra la Cons.ra Valentina Chinnici, la quale riferisce che il tavolo al 

quale doveva partecipare non si è fatto in quanto gli Uffici che erano stati invitati a 
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partecipare  (Ufficio tecnico della sicurezza e Ufficio della Sovrintendenza) sono 

risultati assenti. 

Allontanatosi il Dott. Miserendino, la Commissione continua la discussione 

sull’argomento, e alla luce di quanto relazionato dal dott. Miserendino e a seguito 

della  considerazione da lui fatta, ritiene opportuno restituire l’atto, in quanto lo 

stesso andrebbe integrato dalla nuova circolare emanata a dicembre dall’ANAC. 

Alle ore 12,10 esce il Presidente Cesare Mattaliano, i lavori proseguono presieduti 

dalla Cons.ra anziana Valentina Chinnici. 

Alle ore 12,15, esce la Cons.ra Valentina Caputo. 

La Commissione prosegue il dibattito sugli argomenti oggi posti in discussione. 

Alle ore 12,45 la Presidente Valentina Chinnici non essendoci altri interventi al 

riguardo, chiude la seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA                                             IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci                      Cesare Mattaliano 

 

             Valentina Chinnici 

                  

 

               

            

                        

                      

     


